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政策集団・改革

　問　54年間課税しているが、こ

の状態を、それ程検証せずに、

いつまで続けるのか。永久的か

　答　都市計画税は、都市計画事

業に充当する目的税であり、当

事業は継続していかなければな

らない。また、過去に実施した

事業の起債の償還にも充当して

おり、十分必要な財源である。

　問　市が託した市民によるワー

クショップの提言を、最大限考

慮することは当然ではないか

　答　久居駅東側周辺地区整備事

業に関わるワークショップでの

市と地元との考え方のギャップ

については、じっくりと時間を

かけて協議を重ねながら理解が

得られるよう努めていきたい。

　　　　●一般質問●

1　都市計画税の廃止について

⑴　今なぜ都市計画税の課税な

のか

⑵　市街化区域であることのメ

リットとデメリットは

⑶　時代に合った代替税目の検

討、その他の対応策をどのよ

うに検討したのか

⑷　安濃地区、芸濃地区におけ

る都市計画区域設定に伴う都

市計画税の課税日程は

⑸　同時期に課税予定の伊勢市

が実施したような地元説明会

等、課税予定地区に対する周

知はどのようにしているのか

⑹　目的税として充当される事

業の内容明細と公表方式は

2　久居駅東側周辺地区整備事

業の見直しについて

⑴　市主催によるワークショッ

プ（参加者が専門家の助言を

得ながら問題解決のために行

う研究会）の結果は

⑵　地元住民の意向は、どのよ

うに反映されているのか

⑶　民間部門の事業の必要性は

⑷　事業としての今後の方向性

と事業日程は

3　（株）津センターパレスの

経営状況について

⑴　平成20年12月議会で「セン

ターパレスにかかわる中長期

的な方向性や望ましいあり方

について検討をしている」と

答弁した津市役所「センター

パレス政策調整会議」の、そ

の後の検討結果は

⑵　津市監査委員の所見は

⑶　この状況を、筆頭株主とし

て、社長として、どのように

認識しているのか

ア　預かり保証金、預かり敷金

の返済に見られる、返済をす

るために資金を借りる「付け

替え」行為、資金の借り入れ

と返済を繰り返す自転車操業

的資金調達の是非と、今後の

返済の目処は

イ　（株）ダイエーからの預か

り敷金8億円強の返済期限は

既に過ぎているが、どのよう

に対応するのか

ウ　キャッシュフロー、流動比

率等の財務内容が極度に悪い

が、健全化の方向をどのよう

に示すのか

エ　一義的な責任の所在は

問　平面駐車場、立体駐車場と

共に職員駐車場も含め、市民の

ためのあるべき姿を考えよ

答　公共施設利活用基本構想で

一般駐車場の整備を予定してい

るが、今後新たに整備される施

設の機能や利用者見込み数等を

踏まえ、適正な駐車台数などに

ついて必要な調整を行う。

問　｢三重県こども条例(仮称)｣

の本年度制定に向けて県が取組

んでいるが、津市はどうか

答　津市次世代育成支援行動計

画のもと条例づくりに取り組む

が、子どもの権利への理解を深

めるため、考える機会をさまざ

まな視点から設け、制定に向け

機運を高めていきたい。

　　　　●議案質疑●

議案第103号　平成22年度津市

一般会計補正予算（第3号）

1　歳出　衛生費　斎場費　新

斎場整備調査業務委託料につ

いて
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